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Projet éolien - St-Cyprien

Messieurs les commissaries,

Je m’appelle Nicole Landry. Je demeure depuis 68 ans à Napierville,
voisin direct de St-Cyprien. Ainsi, je me sens concernée moi aussi par le
projet éolien de St-Cyprien etje voudrais vous faire part de mes inquiétudes
face àceprojet:

On nous bombarde d’informations comme quoi Hydro-Québec aurait
des suiplus d’électricité jusqu’en 2027. Donc pourquoi imposer aux
contribuables des frais supplémentaires en produisant de l’énergie
qu’on a pas besoin. À quoi ou à qui sert ce projet? À enrichir quel
que personne ou promoteur avide de profits énormes? Serait-ce une
sorte de stratégie politique?

On sait tous que les relations entre autochtones et blancs sont déjà
assez « électrisées » et tendues. Je réalise que ce projet n’arrangera
rien. Alors pourquoi en rajouter? Sans parler de la détérioration du
climat social dans notre propre communauté.

Je ne vois réellement aucun avantage à réaliser un tel projet, surtout
sur nos belles terres agricoles.

J’espère donc que vous conseillerez fortement à notre gouvernement
de le refuser.

Merci de votre attention.

Nicole Landiy.
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